

POLISI

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Cibatu Solid Jaga Kamtibmas Lewat Patroli dan Sambang Warga

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.POLISI.ID

Jan 11, 2025 - 06:51



PURWAKARTA - Sebagai upaya menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu bersama Babinsa Koramil Cibatu terus

memperkuat sinergitas di wilayah binaannya.

Salah satu bentuk nyata sinergitas tersebut terlihat saat Bhabinkamtibmas Desa Cipancur bersama Babinsa Serda Anjar melaksanakan patroli dialogis dan sambang warga pada Kamis (9/1/2025). Keduanya menyambangi pos ronda dan berdialog langsung dengan warga terkait keamanan lingkungan serta mengimbau masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan kamtibmas.

“Kami bersama Babinsa rutin berkoordinasi dan turun langsung ke masyarakat untuk memastikan keamanan lingkungan tetap terjaga. Sinergitas ini penting agar masyarakat merasa aman dan nyaman,” ujar Briпка Asep.

Selain patroli, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga aktif dalam kegiatan sosial, seperti kerja bakti membersihkan lingkungan, membantu warga yang membutuhkan, serta mendukung program ketahanan pangan di desa. Kolaborasi ini mendapat sambutan positif dari masyarakat yang merasa lebih diperhatikan oleh aparat keamanan.

Serda Anjar menambahkan bahwa soliditas antara TNI dan Polri di tingkat desa menjadi kunci utama dalam menjaga stabilitas wilayah. “Dengan kebersamaan ini, kami berharap masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Kami juga siap membantu masyarakat dalam menghadapi berbagai permasalahan,” katanya.

Kapolres Purwakarta AKBP Lilik Ardhiansyah melalui Kapolsek Cibatu, AKP Feri Kurniawan menyampaikan apresiasinya atas kekompakan Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menjaga situasi kamtibmas. Ia berharap sinergi tersebut terus terjalin demi terciptanya wilayah yang aman, nyaman, dan sejahtera.

Kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa sinergitas antara TNI dan Polri di tingkat desa dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat. Dengan adanya kerja sama yang solid, diharapkan keamanan dan ketertiban di wilayah Cibatu semakin terjaga.